

Wenn dieses E-Mail nicht korrekt dargestellt wird, verwenden Sie bitte [diesen Link](#).



Nachbericht zum Eröffnungsfest des Bronzezeit-Kinos am 29.5.2015  
Feststimmung in den Salzwelten Hallstatt

Hallstatt, am 29. Mai 2015 - Am Freitag, den 29. Mai 2015 luden die Salzwelten Hallstatt und das Naturhistorische Museum Wien zum Eröffnungsfest für das neue Bronzezeit-Kino. Rund 200 Festgäste aus Wirtschaft, Politik und Wissenschaft folgten der Einladung ins Salzkammergut.



[Foto links Download hier](#)

Nach mehr als zehn Jahren Forschungsarbeit kehrte die älteste Holzstiege Europas an ihren Originalfundort zurück. Bei der Eröffnungsfeier präsentierten die Salzwelten Hallstatt und das Naturhistorische Museum Wien die eigens für das wertvolle Fundstück geschaffene Besucher-Attraktion im Kreise geladener Gäste. Tief im Berginneren bietet das Bronzezeit-Kino den rd. 140.000 Besuchern, die jährlich ins Salzbergwerk Hallstatt kommen, eine Erlebnis-Inszenierung aus Archäologie und moderner Kinoprojektion.

Kulturminister Dr. Josef Ostermayer kam als Festredner und übernahm die feierliche Eröffnung der neuen Schaustelle. Er betonte in seiner Ansprache: "Die Salzwelten mit ihrem engen Kooperationsnetzwerk im Kultur- und Wissenschaftsbereich zeigen erneut ihren verantwortungsbewussten Umgang mit wertvollen historischen Fundstücken und Schauplätzen. Und werden, davon bin ich überzeugt, damit ihre Attraktivität für Gäste aus aller Welt weiter steigern."

Kurt Thomanek, Geschäftsführer der Salzwelten GmbH, machte den Auftakt. Im Gespräch u.a. mit Mag. Stefan Maix, CEO und Vorstandsvorsitzender der Salinen Austria, Dr. Anton Kern, Leiter der prähistorischen Abteilung NHM Wien, und Bürgermeister Alexander Scheutz wurde über modernen Erlebnistourismus und die langjährige Zusammenarbeit zwischen Wirtschaft, Kultur und Forschung in Hallstatt gesprochen.

Nach den Festreden von Dr. Hannes Androsch, Aufsichtsratspräsident und Haupteigentümer der Salinen AG und LA BGM Anton Hüttmayr, der Grußworte von Landeshauptmann Dr. Pühringer überbrachte, fuhren die Ehrengäste zur neuen Schaustelle ein.

Für gute Stimmung sorgten u.a. die Goiserer Klarinettenmusi und dank Unterstützung der Salzburger Stieglbrauerei ein eigens für den Anlass abgefülltes Kult(ur)Bier, welches unter dem Motto "mit Stiegl zur ältesten Stiege Europas" im Festzelt beim Knappenhaus ausgedient wurde.

Außerdem waren Udlo und seine Sippe, die Hauptfiguren aus der Filmproduktion, persönlich anwesend - mit Ausnahme der Kinder allesamt Studenten der Archäologie und somit für den einen oder anderen "Bronzezeit"-Smalltalk mit den Gästen qualifiziert.

Unter den Festgästen waren u.a.

Dr. Herbert Kritscher, Vizedirektor und Geschäftsführer des NHM Wien

Mag. Dipl. Ing. Dr. MinR. Bruno Maldoner vom BMUKK

Dr. Anton Kern - Leiter der Prähistorischen Abteilung NHM Wien

Alfred Bruckschlögl, Vorstand Dachstein Tourismus AG

Rückfragen und Informationen

Pressefotos zum Download: <https://flic.kr/s/aHsk6EgBdK>

Salzwelten Gesellschaft m.b.H.

Helga Pucher, Tel. +43 6132 200 2492, Mobil: 0676 8781 2492

[helga.pucher@salzwelten.at](mailto:helga.pucher@salzwelten.at)

Naturhistorisches Museum Wien

Irina Kubadinow, Tel. +43 1 521 77DW 410, Mobil: 0664 415 28 55

[irina.kubadinow@nhm-wien.ac.at](mailto:irina.kubadinow@nhm-wien.ac.at)

Double-M Communications

Madeleine Mitrovic, Tel. 0664 450 99 61

[mitrovic@double-m.at](mailto:mitrovic@double-m.at)

Über die Salzwelten

Die Salzwelten GmbH ist ein Tochterunternehmen der Salinen Austria AG und seit 1994 als eigenes Profit Center für touristische Vermarktung, Betrieb und Verwaltung der drei Schaubergwerke in Hallstatt, Bad Dürrenberg bei Hallein und Altaussee verantwortlich. Zum Geschäftsfeld der Salzwelten GmbH zählen neben den 3 Schaubergwerken noch 4 Salzshops, der Betrieb der Hallstätter Salzbergbahn sowie die Aussichtsplattform Welterbeblick in Hallstatt.

Auf dem unmittelbar angrenzenden Areal rund um die Salzwelten befinden sich auch noch das Gräberfeld im Hallstätter Hochtal (eine aktive archäologische Grabungsstätte), das Keltendorf SALINA in Hallein sowie die Via Salis, ein Themenwanderweg rund ums Salz in Altaussee. Geschäftsführer der Salzwelten GmbH ist Kurt Thomanek, der seit 1997 im Betrieb beschäftigt und dessen Familie seit Jahrzehnten mit dem Bergbau verbunden ist.

2014 erwirtschafteten die Salzwelten einen Gesamtumsatz in Höhe von 5,5 Millionen Euro. Jährlich werden die drei Schaubergwerke von rund 420.000 Gästen besucht. Für den laufenden Betrieb sind je nach Saison zwischen 30 und 90 Mitarbeiter verantwortlich (Stand: April 2015).

[www.salzwelten.at](http://www.salzwelten.at)

Sie sind nicht der richtige Ansprechpartner? Wir ersuchen Sie, hier die [Daten zu korrigieren](#). Wenn Sie keine Pressinformation zu diesem Thema bekommen möchten, können Sie sich hier vom [Verteiler abmelden](#).

Mit freundlicher Unterstützung der Stieglbrauerei Salzburg



Dieses E-Mail wurde mit [dialog-Mail](#) versendet!